



Foto: Zweifel

Hoher Besuch in aller Herrgottsfrüh am Freitag im „Krone“-Pressehaus in der Wiener Muthgasse, als uns die Sternsinger aus der Pfarre Unterheiligenstadt überraschten. Die Heiligen Drei Könige Emily, Melanie und Luna rund um Sternträger

Sternsinger bei der „Krone“

Berni sangen ihre frommen Lieder ganz zur Freude des Geschäftsführenden Chefredakteurs Klaus Herrmann und versammelten Mitgliedern der Redaktion. Noch

bis zum 6. Jänner sind 85.000 Kinder und Jugendliche in den 3000 österreichischen Pfarren unterwegs und bringen als Caspar, Melchior und Balthasar symbo-

lisch den Segen für das neue Jahr 2020 und bitten um Spenden für Menschen in Not. Kardinal Christoph Schönborn ersucht um Unterstützung der Dreikönigsaktion der Katholischen Jungschar. Schwerpunktland ist heuer Kenia.